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国際ロータリー 第2740地区

本日の出席率 97.50％

前々回の修正出席率 100％

会員数　　　　　　40名
出席　　　　　　　39名
欠席 (免責0名 )       1名
ビジター  　　　　   0 名

出席　　　　　　　 30名
メークアップ　　　 10名
出席規定除外　　　　0名

第886回例会　平成21年6月25日(木 ) p.1

1.　例会変更

2.　来信

2009 年ガバナー公式訪問及び
ガバナー補佐クラブ協議会に関するお願い

1.2008～2009 年度第 7回市内 RC会長・幹事会議事録
2. 障害者雇用優良事業所及び優良勤労障害者のお知らせ
　障害者雇用優良事業所・・・株式会社 光葉産業運輸
　優良勤労障害者・・・・・・折原 光輝様・大石 久男様
3.2008～2009年度障害者雇用優良事業所及び
　優良勤労障害者表彰式費用明細書

・佐世保東南ロータリークラブ

・ガバナーエレクト事務所

佐世保中央ロータリークラブ ©

ありません

3.　伝達・通知
ありません

様こんばんは。いよいよ最後の例会になりました。
佐世保中央ロータリークラブの皆様のお陰で、１年

間が無事に終えることが出来ました。

先週、加山雄三のコンサートを楽しんできました。72 歳の
加山雄三のパワーを感じて来ました。そして、いよいよ今晩、
会長・幹事交代式を迎える事ができます。「ロータリーは
出愛のきずな」「楽しもう！ロータリー」も今日で最終回です。

昨年の会長挨拶で「篤姫」の話をしてから、それまで、歴
史ものに疎かった岩政幹事が、変わりました。大河ドラマ
「天地人」を毎週見るようになったのです。3週間前の「天
地人」で上杉景勝の旗には「義」と、直江兼継の兜には「愛」
のシーンがありました。上杉景勝の「義」と、直江兼継の「愛」
は「出愛の絆」で結ばれています。「ロータリーは出愛のき
ずな」の「出逢い」は、普通の「逢い」でなく、いみじく
もＬOＶＥの「愛」を使っています。佐世保中央ロータリー
クラブのこの１年間は、正しくこの「義」と「愛」だったと
思います。会長をさせて頂き、感じたことは皆様の「義」
と「愛」でした。そして「佐世保中央ロータリークラブは家族」
でした。 ↗

この 1 年間、拙い会長挨拶を毎週聞いて頂きまして、本当
にありがとうございました。会長・幹事交代式で最後の会長
挨拶がありますので、簡単ですが、皆様の友情に深く感謝
申し上げ、最後の例会での会長挨拶を終わります。

「ロータリーは出愛のきずな」「楽しもう！ロータリー」
「ありがとう！サンキュウ！ありがとうございました。」

「ありがとう！サンキュー！ありがとねー！」

幹事報告
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本日の合計　　　　　　42,000円
本年度の累計　　　　   42,000円

指山さん、最後くらい会長挨拶は３分以内にして早く乾杯にしましょ
うネ。明日からはいづみさんに感謝する毎日を送りましょう。私も昨
日佐世保ＲＣ会長を終えました。互いにねぎらい会をしましょうネ。
ご苦労さまでした。

＊佐世保ロータリークラブ　遠田 公夫 様　  

指山会長の最後を見に来ましたが、夜の例会でしたので、ニコニコ
を指山会長に預けときます。友情とはいえニコニコを届けるのも大変
です！岩政幹事、一年間よく耐えましたネ。

＊佐世保南ロータリークラブ　圓田 治 様　  

指山さん、崎元さん、岩政さん一年間本当にお疲れ様でした。新
年度の井上亮さん、平岩義明さん、池永隆司さん頑張って下さい。
いじわるっ子の会には誘わないで下さいね。

＊元会員 悪友より  

皆様、本日より2009～2010年度、一年間お世話になります。会員の
皆様に喜んでいただける一年になるよう頑張ります。どうぞよろしく
お願いします。

＊井上 亮新会長・平岩 義明新副会長・池永 隆司新幹事・前田 眞澄新副幹事

指山康二会長、崎元英伸副会長、岩政孝幹事一年間大変お疲れ
さまでした。井上亮新会長・平岩義明新副会長・池永隆司新幹事
一年間頑張って下さい。

＊会員一同

ニコニコボックス

＊指山 康二 会長・崎元 英伸 副会長・岩政 孝 幹事・本村 政信 副幹事
とうとう終わってしまいました！！本当に１年間皆様にはお世話になり
ました。心よりお礼申し上げます。次年度役員・理事の皆様のご健闘
をお祈りします。私共も恩返しとして精一杯の協力をお約束しつつ、
お礼の言葉と致します。ありがとうございました。

佐世保中央ロータリークラブ
会長幹事交代式　式次第

2008~2009・2009～2010年度

平成21年6月25日 木曜日

18：45

19：20

19：45

21:00

19：45

点鐘
開会の言葉
来賓紹介
来賓挨拶

会長挨拶
副会長挨拶
幹事挨拶
出席優秀者表彰
新会長・幹事紹介
バッジの交換
鐘の伝達

前会長・副会長・幹事への感謝状・記念品贈呈
前会長・幹事婦人への花束贈呈
役員・理事紹介
会長挨拶
副会長挨拶
幹事挨拶
激励の言葉
閉会の言葉
点鐘

会長挨拶
乾杯
祝宴
コーラス
08～09年年間DVD放映
ロータリーソング
万歳三唱

井上 亮　会長
松尾 辰二郎　拡大補佐

田雑 豪裕　会長ノミニー

崎元 英伸　副会長
指山 康二　会長
野田 三地之　特別代表
桟 猪一郎　次年度ガバナー補佐
指山 康二　会長
崎元 英伸　副会長
岩政 孝　幹事
指山 康二　会長
指山 康二　会長

井上 亮　会長
会長・幹事　夫人
井上 亮　会長
井上 亮　会長
平岩 義明　副会長
池永 隆司　幹事
橋口 佳周　パスト会長
平岩 義明　副会長

会長幹事交代

SAA交代

懇親会
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まずもって、一年間皆様には大変お世
話になりました。一年半前、予定者とし
て被選理事会等の中で「準備八割」と
豪語し、その時点では万難を配して活
動に取り組んでおりました。しかし年中
端より、慣れとは恐ろしい物で、いつのま
にか「準備二割」となり、各事業や段取

りも充分に把握しないまま、その日を迎える様な状態となり、会長
はじめ、各担当者の皆様にはご迷惑をお掛けしたことと思います。
その中で、たくさんの方 に々助けて頂きました。次年度は、万全な体
制で運営される事と思いますが、もし私でお役に立つ事があれば、
協力して行きたいと思っております。

最後に、一年半ずっと一緒に居た指山会長ありがとうございました
。たくさんの事を勉強させて頂きました。次年度は、直前会長として
、あまり目立たずご活躍頂きたいと思います。お疲れ様でした。また
、北島事務局員にも大変お世話をお掛けしました。

ありがとう。サンキュー。ありがとねぇ～。

指山 康二 会長挨拶

岩政 孝 幹事挨拶

本日は大変お忙しい中、佐世保中央ロー
タリークラブ2008～2009・2009～
2010年度会長幹事交代式に、佐世保
中央ロータリークラブ特別代表・野田三
地之様ご夫妻、当クラブ拡大補佐・桟猪
一郎様、同じく松尾辰二郎様にはご来賓
として御出席を賜り、深く御礼申し上げま

す。又、多数の会員の皆様、多数の奥様の御出席を賜り感謝申し上
げます。

さて、本年度の佐世保中央ロータリークラブのテ－マは、「ロ－タリ
－は出愛のきずな」、「楽しもう！ロータリー！」でスタートし、1年間
活動してまいりました。会員の皆様が、毎週の例会に出席するのが
楽しいと思えるようなクラブ運営を行ってきたつもりです。佐世保
中央ロータリーの和気藹々な団結力を、ひしひしと感じ20週年に
向け、新しいタイプのロータリークラブとして佐世保中央ロータリ
ークラブのパワーを感じながら、１年間がアッと言う間に終わりま
した。しかし会長挨拶が長すぎるとご指摘頂き、田端君からは毎週
ストップサインが出ていました。実は１年前は「楽しもう！ロータリー
！」は私の性格上ある程度頑張れると思っていたのですが、一番心
配だったのは、毎週の会長挨拶でした。会報をＨＰ上に載せる為
に毎週原稿を書かなければなりませんでした。今まで原稿なしで
話していた私でしたし、文化系の歴代会長と違い、理科系の文章
力のない私でしたので、毎週水曜日の夜になると、原稿を妻にチェ
ックしてもらい、赤ペンだらけでした。そして例会が始まる前に岩政
幹事が原稿を見ては、「又よけいな事を言う」とカットされていまし
た。1年間、表の幹事岩政幹事と裏の幹事いづみさんに、ありがと
う！１年間「楽しもう！ロータリー！」「楽しもう！ロータリー！」と、突
っ走っていた会長にブレーキかけてくれた、岩政幹事ありがとう！
会長・幹事２人がターボエンジンで突っ走っていると、ハイブリット
カーに変えてくれた、崎元副会長ありがとう！岩政幹事が度々不在
の時、代わりに巧くハンドルを握ってくれた、本村副幹事ありがとう
！そしてナビゲーターしてくれた北島事務局員さんありがとうござ
いました！

そして、１年間会長を勤めさせて頂いて感じたことは、私の我が儘
で事業を計画する度に担当の委員長さん、委員会のメンバー方々
の責任感と大変な努力と友情を感じました。会員の皆様そして奥
様、ありがとうございます！正しく「佐世保中央ロータリークラブは
家族です。」皆様に深く感謝申し上げます。又、還暦を迎えたこの一
年を私自身の修練の場と自覚する事が出来ず、会長挨拶がいつも
軽い物になりましたが、私には真面目な挨拶は似合っていません
ので、不況な時こそ意識して明るい挨拶をしたつもりです。楽しい

ロータリークラブを会員の皆様と共に楽しめたのではないでしょう
か？「楽しもう！ロータリー！」を満喫出来たのではないでしょうか。
そして私が１番楽しんだのではないでしょうか！
  
次年度井上亮会長は私以上にお話好きで楽しい会長です、楽し
い運営をされるでしょう。平岩副会長・池永幹事にはサポート役と
して宜しくお願いいたします。２年続けて「楽しもう！ロータリー！」で
す。佐世保中央ロータリーはパワー全開です。20周年に向けて頑
張って頂きたいと思います。最後になりますが。会員の皆様１年間
大変お世話になりました。皆様に深く感謝申し上げ、最後の会長挨
拶と致します。１年間「ありがとうございました！」

2008年～2009年度・2009年～2010年度　佐世保中央ロータリークラブ
会長幹事交代式挨拶
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先ずもって、指山会長、崎元副会長、岩
政幹事、1年間お疲れ様でした。岩政幹
事におかれましては、会長・理事・役員と
会員の皆様の相違を纏めながらのクラ
ブ運営という、素晴らしい舵取りをされ、
見習う部分が多々ありました。来年、佐
世保中央ロータリークラブは、創立20

周年を迎えますが、一昨年の牛島会長が運営改革をされ、昨年度
の指山会長が委員会を見直され、本年度の会長のロータリーへ
の知識・判断力と決断力を持たれる井上丸が三年目の節目を迎え
ます。米国オバマ大統領のチェンジの言葉に見習い私自身も変遷
し、井上会長の基、我がクラブのチェンジを心懸けようと思います
ので、理事・役員・会員の皆様のご協力と、これまでクラブを支えら
れて来られたパスト会長のご指導を承けながら運営していきたい
と思います。今後の皆様のご指導・ご鞭撻をお願いします。よろしく
お願い致します。

池永 隆司 新幹事挨拶

只今ご紹介頂きました、2009年～2010
年度会長を仰せつかまりました井上で
ございます。このような重責を、会員の皆
様方にご迷惑を掛けずに一年間務めら
れるか大変不安でありますが、よろしくご
指導ご協力の程、お願い申し上げます。

さて、本日は大変お忙しい中、特別代表の野田三地之様ご夫妻、
2009年～2010年度、第六グループガバナー補佐、また当クラブの
拡大補佐でもあられます桟 猪一郎様、同じく拡大補佐の松尾辰二
郎様はじめ、多くの会員の皆様そして、奥様方にご臨席賜り、誠にあ
りがとうございます。そして、この一年間大変ご苦労下さいました指
山会長、崎元副会長、岩政幹事それに、理事役員の皆様、本当にお
疲れ様でした。特に、指山会長におかれましては、還暦を迎えたとは
思えないくらいのバイタリティで、最初から最後まで一年間クラブを
引っ張って頂きました。一年前にボキャブラリーに乏しく、話し下手
で不安だと言われた会長挨拶では、週報の一ページを埋め尽くす
くらいの楽しい長い長い話を毎週話され、関心した次第であります。
改めて一年間の労に対して、感謝申し上げたいと思います。

さて、一年半前に第19代会長ノミニーにご指名を頂き、その間ずー
っとプレッシャーの日 で々ありました。ある日池永幹事から、そろそろ
会長としての指針をはっきり決めて下さい、と申し出がありました。こ
のことを帰って家内に話しましたら、「あなたの人生は川の流れの如
く、逆らわずに生きてきたのだから、今更何も考えない方が上手く行
きますよ。」と有難い助言をもらい、その上に「その日の内に帰ろう！
健全なロータリアン！」と、クラブテーマまで考えてもらいました。是
非本年度のサブテーマに使わせて頂きたいと思います。次年度は、
当クラブも創立20周年の節目を迎えます。今年は、そのための準備
の一年であり、また5年先、10年先を見据えた将来へのクラブ作り
の1年と考えます。2009年～2010年度RI会長のジョン・ケニー氏
のテーマは「ロータリーの未来は、あなたの手の中に」です。ロータリ
ーの将来は、一人一人のロータリアン、個々のクラブが鍵を握って
いることを示唆されました。私達一人一人がロータリーを学び、楽し
み、そして奉仕する事が必要ではないでしょうか。

今年のクラブテーマを「自分のために楽しもう！他者のために奉仕し
よう！」と、しました。折角ロータリーに入り、ロータリーに関わりを持
ったのですから、誰のためでもなく自分のためにロータリーを楽しも
うではありませんか。そして、楽しんだ後には少しだけも他者のため
に奉仕しようではありませんか。そんな1年間を、会員の皆様ととも
に共有出来たら、本当に幸せだと思います。現在会員数も、創立当
初の40名になってしまいました。100年に一度の大不況の中でのス
タートとなりましたが、一人でも多くの仲間を増やし、二十周年に備
えたいと思います。

最後になりましたが、変なところに生真面目な池永幹事、見た目そ
のままの生真面目な前田副幹事、1年間川の流れの如く濁流や土

井上 亮 新会長挨拶
石流に巻き込まれないように、一生懸命頑張りますので、よろしく
ご指導ご鞭撻をお願い申し上げ、誠に簡単ですが、ご挨拶といたし
ます。ありがとうございました。

次回例会　　7月2日(木)12：30～
次次回例会　7月9日(木)18：30～

m e m o .
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